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各   位  
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第 29 回定時株主総会および懇談会の質疑応答要旨について 

 

 

2024 年７月 26 日に開催いたしました第 29 回定時株主総会および懇談会の質疑応答要旨をお知ら

せいたします。株主総会では質疑がありませんでしたが、その後の懇談会におきまして、以下のとお

り、３名の株主様から４件のご質問・ご提言をいただき、役員一同が回答いたしました。 

 

 

（質問要旨）大株主である福田氏の持株数が年々減っていると思いますが、この際、自己株式で全て

買い取ったらどうでしょうか。 

 

（回答要旨）創業者である福田氏には株式を引き続き保有していただきたいと思っていますし、全て

買い取るような方針はございません。 

 

 

（質問要旨）空中ディスプレイ事業のプロモーションについてですが、YouTube 等での情報拡散を図

った方がよいのではないでしょうか。 

 

（回答要旨）空中ディスプレイ事業でのプロモーションについては昨今 YouTube 等でも積極的に情

報発信しております。ここ広島におきましては、広島銀行本店様にてご覧いただくことが出来ますが、

そこに限らず空中ディスプレイは皆様にご覧いただくことが重要だと考えておりますので、YouTube

等に限らず積極的に認知度の向上を図っていくことが大切だと思っております。 

 

 

（質問要旨）質問というより要望なのですが、業績や利益剰余金の状況を考えると、株主の配当が少

ないのではないでしょうか。株価が伸び悩んでおり、もっと株主還元を厚くして欲しいと思います。 

 

（回答要旨）ご提案をいただきありがとうございます。まずは空中ディスプレイ事業をはじめ、事業

をしっかり伸ばしていくことが重要だと考えています。今期の配当性向につきましては 50％超えて

おります。新しいチャレンジへの将来投資と株主還元のバランスを考え、１株当たり７円をベースと

し、配当性向 30％以上という方針を定めておりますので、ご理解をいただければと思います。 

 



 

 

（質問要旨）川瀬社外取締役と小田社外監査役にお尋ねしたいのですが、今後アスカネットの株式を

保有される予定はありますでしょうか。 

 

（回答要旨）（小田社外監査役）今後については決めておりません。（川瀬社外取締役）今後につい

ては検討して参りたいと考えております。 

 

 

以  上 


